
Resposta ao Requerimento nº 1940/2022
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações acerca do Programa Melhor em Casa.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 7 de novembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



   ; PREFEITURADE

É VALINHOS
C.I. nº 570/2022 — SS

Valinhos, 04 de novembro de 2022.

Para: Departamentode Assuntos Institucionais/Secretariade Governo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 1940/2022
C.I. nº 1359/2022 — DAI/SG
(Processo nº 24.780/2022)

Em atendimento ao Requerimento nº 1940/2022 de autoria da

vereadora Mônica Morandi, segue informações prestadas pelo Departamento de

Programas e Projetos.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,

     
etáriodaSaú

em exercito 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensa(Ovalinhos.sp.gov.br — Home Page: www.valinhos.sp.gov.br



 PREFEITURA DE

VALINHOS

CI 668/2022-DPP/SS

De:

Valinhos, 03 de novembro de 2022.

Para: Secretaria da Saúde

Referente: Requerimento nº 1940/2022

Em resposta ao Requerimento 1940/2022 da lavra da Nobre Vereadora
Mônica Morandi temos a informar o que segue:

1- No período de junho até o presente momento, houve mudanças na estrutura física da sede?

Explane.

Resposta: No momento não houve mudança na estrutura física da sede, há um processo em

andamento para locação de novo imóvel.

No mesmo período, houve mudanças na estrutura de recursos humanos do Programa?

Explane.

Resposta: No momento a estrutura de Recursos Humanos se mantém a mesma.

Houve alteração no número de veículos disponível para transporte das equipes? Explane.

Resposta: Foi disponibilizadoveículos alugados para atendimento aos pacientes domiciliados.

Na negativa às questões anteriores, fazer relacionaro motivo e previsão para atendimento.

Resposta: Prejudicada.

A respeito de veículo que seria doado pelo Governo do Estado, como relatava o

documento CI 427/2022-DPP/SS, houve o recebimento? Na negativa, qual o
motivo?

Resposta: A respeito do veículo doado pelo Governo do Estado, esse veículo não

foi direcionado a este programa.

Atenciosamente,

Eony Tito cio. flo
Eliane Netto da Silvá
Dir. Depto de Programas e Projetos
Secretaria da Saúde
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